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Талоны на водку? Собинцы «за»!

«ДОЛЖНИК»

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

15 августа врио заместителя Губернатора 
Александр Байер провел совещание по вопросу 
строительства платной скоростной автомобиль-
ной трассы «Москва – Нижний Новгород – Ка-
зань» на территории Владимирской области. 
Участниками мероприятия стали: представите-
ли правления госкомпании «Автодор», админи-
страции региона. В числе руководителей органов 
местного самоуправления в работе совещания 
принимал участие глава администрации Собин-
ского района Александр Разов (на снимке).

Магистраль «Мо-
сква – Нижний Новго-
род – Казань» относится 
к федеральному проекту: 
международному транс-
портному коридору Евро-
па – Западный Китай. Ее 
протяженность составит 
729 км. Средняя скорость 
движения составит 150 ки-
лометров в час. Приблизи-
тельная стоимость проекта 
– около 540 млрд рублей. 
Из федерального бюджета 
планируется выделить чуть 
более 323 млрд, остальное 
– частные инвестиции. По-
строить трассу планирует-
ся к 2025 году.

Через Владимирскую об-
ласть пройдет 213 км трас-
сы. Должно быть четыре полосы движения, по 
две в каждом направлении. Предполагаются три 
транспортные развязки, одна в районе д. Демидо-
во Куриловского сельского поселения. По пред-
варительному варианту дорога будет пересекать 
22 магистральные коммуникации, газопроводы, 
водопроводы. Также планируется строительство 
порядка 80 искусственных сооружений. За счет 
того, что трасса будет платной, а скорость движе-
ния транспорта – высокой,  время в пути от Мо-
сквы до Владимира должно сократиться с 5 до 2 
часов. По словам представителей «Автодора», та-
риф за проезд составит 4 руб./км. 

В настоящее время составлена предваритель-
ная схема прохождения трассы через Владимир-
скую область. На совещании было объявлено, что 
обсуждать ее будет специально созданная рабо-
чая группа. Однако внятных ответов на вопросы 
руководителей органов местного самоуправле-
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ния от представителей «Автодора» не последо-
вало.

Резкую отрицательную оценку дал дорого-
стоящему проекту глава администрации Со-
бинского района Александр Разов. Он встрево-
жен возможным началом строительства вблизи 
Лакинска, который только-только оправился 
от капремонта трассы М7-Волга. При всех оче-
видных преимуществах нового шоссе его по-
бочным эффектом стали разбитые внутренние 
дороги. За десять лет «Лакинского стояния» в 

пробках на М7 погибли 117 человек. Александр 
Разов считает, что ввергать город вторично в 
масштабное строительство со всеми вытекаю-
щими – по меньшей мере необдуманно, если не 
назвать жестче – антигуманно. 

В Собинском районе данная дорога затронет 
59 частных земельных участков, принадлежа-
щих как физическим, так и юридическим ли-
цам. Если строительство скоростной магистра-
ли все-таки случится, участки в соответствии 
с Гражданским кодексом будут выкупаться 
«Автодором» по рыночной цене без учета пла-
нов хозяев. Более всего при строительстве по-
страдает флора и фауна поймы реки Клязьма 
в районе деревень Вал и Кадыево – этот уни-
кальный природный комплекс художники-пей-
зажисты не даром называют «русский Барби-
зон». С началом же строительства красота эта, 

Строительство
или реконструкция?

Собинское лесничество   на-
помнает жителям и гостям 
Собинского района, что на 
землях лесного фонда в гра-
ницах территории Влади-
мирской области сохраняет-
ся  особый противопожарный 
режим до принятия решения 
об отмене особого противопо-
жарного режима. Нарушение 
правил пожарной безопасно-
сти в лесах в условиях особо-
го противопожарного режима 
влечет наложение админи-
стративного штрафа на граж-
дан в размере от 4 тыс. до 5 
тыс. руб.; на должностных лиц 
- от 20  тыс. до 40 тыс. руб.; на 
юридических лиц - от 300 тыс. 
до 500 тыс. руб. В случае об-
наружения возгорания в лесу 
звоните тел.:  2-10-94, 2-17-53, 
2-22-42, 01 или 02.

Филиал РТРС «Владимир-
ский ОРТПЦ» сообщает, что 
в связи с проведением внепла-
новых работ на объекте связи 
будут проводится отключения 
технических средств, задей-
ствованных в трансляции про-
грамм телеканалов первого и 
второго мультиплексов циф-
рового эфирного телевидения.  
Перерывы в трансляции ожи-
даются с 9.00 до 14.00 в пери-
од с 21 по 23 августа и в пери-
од с 26 по 30 августа.

За время проведения опе-
ративно-профилактической 
операции «Должник» со-
трудниками ОМВД России 
по Собинскому району было 
составлено 9 административ-
ных протоколов, за неуплату 
штрафа в установленный зако-
ном срок к административной 
ответственности привлечено 
7 граждан. Было проведено 4 
рейда, по результатам кото-
рых отработано 16 человек, не 
уплативших штраф в установ-
ленные законом сроки, 8 граж-
дан уплатили задолженность 
по штрафам в добровольном 
порядке.  Напоминиаем, что 
Административный штраф 
должен быть уплачен в полном 
размере лицом, привлеченным 
к административной ответ-
ственности, не позднее шести-
десяти дней со дня вступления 
постановления о наложении 
административного штрафа в 
законную силу

СЕМЕРО СМЕЛЫХ
Есть еще в нашей забитой негатив-

ными новостями информационной по-
лосе место для чудесных случаев, все-
ляющих надежду в победу добра над 
злом и веру в человеческий подвиг. 
Именно к такому событию можно от-
нести аварийную посадку  пассажир-
ского самолета на кукурузное поле 
через минуту после взлета. Самолет с 
полными баками горючего не загорел-
ся, не развалился, и, самое главное, ни 
один пассажир не погиб, все живы. Не 
перевелись у нас в авиации настоящие 
Чкаловы. Командир экипажа Дамир 
Юсупов и второй пилот Георгий Мур-
зин заслужили звание «Героев Рос-
сии», члены экипажа награждены ор-
денами Мужества. Все правильно и по 
заслугам. 

А вот других «товарищей» надо бы 
тоже «по заслугам» отправить на не-
сколько лет на лесоповал. Тех, по вине 
которых и пришлось выполнять экс-
тренную посадку. Списать все на про-
летающую стаю птиц в этом случае не 
получится. Уже сейчас следователи 
выяснили, стая чаек обитала на свал-
ках, расположенных близи аэропор-
та.  Таким образом, мусор мог стать не 
только угрозой здоровью, но и прямым 
виновником гибели десятков людей.

По результатам прямой линии с 
Президентом РФ Владимиром Пути-
ным в областную администрацию при-
шла «зеленая папка», в которой 470 
обращений жителей области и дачни-
ков. Понятно, что часть перешла от 
«старой» власти, однако рост суще-
ственный, при прежнем губернаторе в 
папке было всего 70 челобитных. Об-
ращаемся к нашим читателям, которые 
звонили на прямую линию и уже полу-
чили ответ на свои обращения. Поде-
литесь с нами своим положительным 
или отрицательным опытом, мы обяза-
тельно о нем расскажем на страницах 
«Доверия».

Число кандидатов на пост главы Со-
бинки сократилось до семи человек. 
Добровольно снялись с дистанции 
сварщик с «Волгобаса» Андрей Бай-
ков и юрисконсульт Собинского го-
родского рынка Александра Ильина. 
До выборов осталось две с половиной 
недели, но особой активности канди-
датов в борьбе за свой электорат не на-
блюдается. Редкие посты в соцсетях не 
в счет, наглядная агитация отсутству-
ет, о встречах с избирателями тоже 
как-то никто из знакомых в разговорах 
не упоминал. Возможно, все прибере-
гают силы и ресурсы на последние две 
недели, поживем – увидим.

Сегодня в районе сразу две важные 
комиссии. Одна, общественная по при-
емке новой школы в Собинке, вторая 
по определению самой красивой де-
ревни от сторонников «Единой Рос-
сии» и объединения предпринимате-
лей «Опора России». Подробности в 
следующем номере.

Владимир ЗОТОВ.

В тему: Реконструкция М7 вместо строительства трассы 
до Казани

Министерство экономического развития РФ вместо строи-
тельства платной автодороги Москва – Казань (пройдет мимо 
Нижнего Новгорода) поддержала проект строительства трассы 
Москва – Владимир с частичной реконструкцией М7 Москва – 
Уфа. Об этом сообщает газета «Ведомости».

Стоимость такого проекта составит 279 млрд руб., из которых 
121 млрд руб. понадобится на строительство новой трассы. Эта 
сумма в два раза меньше, чем предполагаемый объем инвести-
ций в строительство платной дороги до Казани – 539 млрд руб. 
При реконструкции М7 будут расширены до трех полос двухпо-
лосные участки дороги, а также достроены объезды Владими-
ра, Гороховца, Нижнего Новгорода и Чебоксар.

Напомним, правительство РФ рассчитывало в конце июля 
принять решение о том, какой проект будет реализован – стро-
ительство новой скоростной платной автодороги Москва – Ка-
зань либо реконструкция трассы М7 «Волга». Оба объекта необ-
ходимы для создания транспортного коридора между Европой 
и Западным Китаем.

(Окончание на 2-й стр.)
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2 СЕНТЯБРЯ для детей го-
рода Собинки свои двери рас-
пахнет новая школа, постро-
енная в рамках национального 
проекта «Образование». Это-
го события с нетерпением ждут 
педагоги, учащиеся, обще-
ственность и органы местно-
го самоуправления. Особые 
чувства перед открытием шко-
лы испытывает ее директор – 
Инесса Борисовна Тишкина. 
На прошлой неделе мы позна-
комились с руководителем об-
разовательного учреждения и 
узнали о том, как будет рабо-
тать средняя школа № 1 г. Со-
бинки.  

- Инесса Борисовна, вы че-
ловек новый в нашем городе, 
расскажите немного о себе: 
где родились, как начинался 
ваш трудовой путь, где ра-
ботали до Собинской средней 
школы № 1?

- Я родилась в городе Гусь-
Хрустальный. Педагогический 
стаж составляет около 30 лет. 
Начинала я работать в  школе 
№ 10 г. Гусь-Хрустальный, вы-
пускницей которой являюсь. 
Работала в городском управле-
нии образования,  была заме-
стителем директора по учебной 
работе в одной из школ  г. Гусь-
Хрустальный. С 2005 по 2015 
год  возглавляла свою родную 
школу № 10. В 2014 году про-
ходила обучение в Ивановском 
филиале Российской академии 
народного хозяйства при прези-
денте РФ. Защитила проект по 
теме: «Школа – центр социаль-
ного здоровья микрорайона» и 
прошла стажировку в Германии. 
Знакомилась с работой  обще-
образовательных учреждений, 
а также с дуальной системой 
профессионального образова-
ния. Последние 4 года была за-
местителем главы города Гусь-
Хрустальный по социальным 
вопросам. С апреля этого года я 
работаю в школе №1 г. Собинки. 
И должна сказать, что это уни-
кальный проект, единственная в 
регионе школа с таким ресурс-
ным обеспечением и материаль-
но-технической базой. 

- Открытие новой школы– 
событие не только для педа-
гогического сообщества, но и 
для города, района, всех жи-
телей. Вы готовы к нему? 
Волнуетесь?

- Да, конечно, меньше двух 
недель остается до начала но-
вого учебного года. Буквально 
последние штрихи – и школа 
будет готова к приему детей. И 
вы правы, трудно переоценить 
значимость этого события. Об-
разовательное учреждение рас-
считано на одну тысячу детей. 

В настоящее время числен-
ность учащихся составляет 975 
человек. Набрано пять первых 
классов. 133 первоклассника 
переступят порог новый шко-
лы. А что касается лично меня, 
то мне почетно и приятно быть 
причастной к такому проекту. 
Безусловно, я волнуюсь. Но с 
большим нетерпением жду 2 
сентября, когда школа заработа-
ет уже в учебном режиме. 

- Директор школы – это ру-
ководитель большого коллек-
тива. Поэтому ваша задача 
не только подобрать кадры, 
но и сделать так, чтобы этот 
огромный единый механизм 
работал без сбоев. 

- Безусловно, единение всего 
коллектива - это очень важно. 
Как этого добиться? Работать 
– как с каждым индивидуально, 
так и коллективно. Это серьез-
ный труд, но интересный. Вме-
сте с техническими служащими 
в школе будут работать более 80 
человек. Отдельная структура - 
столовая. Новая и современная. 
Питанию учащихся будет уде-
ляться самое пристальное вни-
мание. 

- А кадры?
- В принципе школа уком-

плектована кадрами. Но кадро-
вый вопрос актуален всегда. 
Поэтому хотелось бы, чтобы у 
каждого учителя нагрузка была 
такая, при которой дети полу-
чают качественное образование.

- Сами вы планируете пре-
подавать?

- Обязательно. Я по специ-
альности учитель истории. Ди-
ректор всегда должен прак-
тиковать, чтобы видеть детей, 
чувствовать их. 

- Школа, которую вы воз-
главляете, разительно отли-
чается от образовательных 
учреждений города и района. 
Давайте расскажем нашим 
читателям, какая она – со-
временная школа, построен-
ная в рамках национального 
проекта «Образование». 

- В первую очередь, хоте-
ла бы отметить,  что в школе 
очень много учебно-наглядных 
пособий и цифровых образо-
вательных ресурсов. Сегодня 
основная задача образования - 
самоопределение личности ре-
бенка. Так вот чем уникален 
этот проект. Школа должна 

стать центром социального здо-
ровья микрорайона. Его компо-
ненты - духовно-нравственное, 
физическое, психологическое 
воспитание ребенка. Спорт, хо-
реография, вокал, гражданско-
правовое воспитание – все это 
будет в нашей школе. Плани-
руется создание школьного ме-
диа-центра, в состав которого 
войдут видеостудия и редакция 
газеты. Особое место в школе 
– это библиотека и  читальный 
зал с различными площадка-
ми для проведения игр, тестов, 
уютного чтения и так далее. 
Будут работать преподаватели 
художественной школы. Клас-
сы оборудованы по всем стан-
дартам, что позволит детям, 
увлекающимся живописью, за-
ниматься в более комфортных 
условиях. Отдельно хочу ска-
зать о таком направление рабо-
ты, как обучение детей с огра-
ниченными возможностями. В 
школе есть все условия для того, 
чтобы они стали полноценными 
участниками учебного процесса. 
Таких детей обязательно нуж-
но социализировать. В кабине-
те индивидуальной подготовки 
имеется индукционная перенос-

ная панель для слабослышащих, 
слухоречевой тренажер, чита-
ющее устройство для чтения 
плоскопечатной информации. 
В тренажерном зале установле-
ны специальные тренажеры для 
учащихся с ограниченными воз-
можностями здоровья. Кроме 
того, все коридоры, рекреации, 
залы оснащены оборудованием 
для слабослышащих и слабови-
дящих детей. Да, многие такие 
ребята находятся на домашнем 
обучении, но все они являются 
учащимся классов, поэтому мы 
постараемся как можно чаще 
приглашать их в школу, особен-
но на внеклассные мероприя-
тия. Вообще, говоря о задачах 
на перспективу, нам необходи-
мо создать свою систему вос-
питания. Школа должна стать 
школой полного дня. Поэтому 
огромнейшее внимание будет 
уделяться внеурочной деятель-
ности и дополнительному об-
разованию. Планы нашего учеб-
ного заведения по развитию 
учебного процесса огромные, и 
все они носят современный ха-
рактер. Желаем создать в шко-
ле свою цифровую образова-
тельную среду. Конечно, нельзя 

сделать это за месяц, полгода и 
даже год. Но мне очень хотелось 
бы, чтобы в будущем любой уче-
ник, окончивший нашу школу, 
мог с гордостью сказать: я вы-
пускник Собинской средней 
школы № 1. 

- А если говорить о бытовых 
вещах, то что в этом плане 
отличает школу? Я, напри-
мер, слышала, что у каждого 
класса будет своя раздевал-
ка?

- Раздевалка, действительно, у 
каждого класса своя. В большом 
холле на первом этаже ребя-
та будут переобуваться, а далее 
следовать в свои гардеробные. 

- Что бы вы хотели поже-
лать родителям? 

- Сначала я хотела бы побла-
годарить родителей за то, что 
они с пониманием отнеслись к 
нашим проблемам, связанным с 
переездом и приведением поме-
щений школы после ремонтно-
отделочных работ в надлежа-
щий вид. Именно родители весь 
май, июнь и июль помогали нам 
наводить в школе чистоту и соз-
давать комфортные условия и 
уют для учащихся. А пожелать я 
им хочу, чтобы они всегда были 
рядом с нами: с учителями, с 
руководством школы и, конеч-
но же, со своими детьми. Пото-
му что в школе родители, дети 
и педагоги - это единое целое. 
Решать проблемы с обучением 
ребенка, его воспитанием мож-
но только с помощью поддерж-
ки и непосредственного участия 
родителей.  И мы надеемся, что 
родители всегда будут нашими 
соратниками. И, вообще, я для 
себя отметила, что родительское 
сообщество здесь очень друж-
ное. А дети – добрые. Поверьте, 
мне есть с чем сравнить. 

- Наверное, особенно пе-
реживают родители пер-
воклассников и учащих-
ся начальной школы. Такая 
огромная школа, столько все-
го нового сразу…

- Да, конечно, вы правы. Двад-
цать две тысячи квадратных 
метров составляет площадь 
школы. Но мы постарались все 
разместить компактно и удобно. 
Поэтому, я думаю, детки быстро 
адаптируются. Учителя на пер-
вых порах им помогут.

- Инесса Борисовна, спасибо 
вам за беседу. Желаем только 
успехов. И надеемся, что, дей-
ствительно, спустя несколько 
лет школу будут узнавать не 
только по ее внешнему облику, 
но и по внутреннему содержа-
нию: педагогам, выпускникам, 
образовательному процессу и 
внеклассной работе. 

Ирина СИМОНОВА.
Фото автора.

«Родители дружные, 
а дети добрые»

запечатленная на полотнах двух 
знаменитых художников Влади-
мирщины Анатолия Кувина и 
Владимира Рузина, будет унич-
тожена, т. к. полоса отвода авто-
дороги доходит  в некоторых ме-
стах до 70 метров. 

На совещании Александр Ра-
зов довел свою точку зрения до 
присутствующих. Он усомнился 
в целесообразности прохождения 
высокоскоростной трассы по дан-
ным местам. Никакой пользы рай-
ону она не принесет, а жителям 

близлежащих деревень – долго-
срочные неудобства, связанные 
со строительством и последую-
щей эксплуатацией дороги. Кроме 
того, дорога разрежет территорию 
некоторых сельских поселений.   

Понимая обеспокоенность му-
ниципалов, Александр Байер за-
явил, что интересы жителей бу-
дут максимально соблюдены. «В 
рабочую группу войдут пред-
ставители соответствующих де-
партаментов, муниципальных 
образований, через территории 

которых пройдет трасса, обще-
ственники, экологи, жители реги-
она. Необходимо обсудить регла-
мент прохождения автодороги. 
Важно, чтобы при строительстве 
были затронуты неразвитые тер-
ритории, где практически полно-
стью отсутствуют дороги. Кроме 
того, при проектировании нужно 
учитывать памятники природы, 
особо охраняемые зоны, и ста-
раться их обойти», – подчеркнул 
врио заместителя Губернатора.

Стороны договорились, что 
при определении финальной 
трассировки будут проведены об-
щественные слушания. 

Наталья КОМАРОВА, 
Фото пресс-службы АВО.

Строительство...
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

НАШИ ИНТЕРВЬЮ

Пойма Клязьмы:
а сохранится ли эта красота?
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Фото из подборки  Кирилла ЗОТОВА.

ГАЗЕТА «ВПЕРЕД»,  9 АПРЕЛЯ 1941 ГОДА,
  № 43  

Улучшить работу
СПОРТОБЩЕСТВА
В соответствии с постановлением ВЦСПС о проведении 

отчетов и выборов руководящих органов первичной физ-
культурных организаций 3 апреля в клубе фабрики «Кома-
вангард»  состоялось общее собрание членов спортивного об-
щества «Основа».

С отчетным докладом о работе совета выступил тов. Бел-
ков. Самокритично и чисто признательно наряду с положи-
тельными результатами работы общества тов. Белков указал 
на существенные недостатки. Крайне  неудовлетворительно 
было политическое воспитание физкультурников, в резуль-
тате чего из 2000 работающей молодежи на фабрике вовлече-
но в спортивное общество только 265 человек, но и это пре-
имущественно молодежь городских учреждений, учащихся 
школ. Плохо работают созданные советом спортивные сек-
ции – гимнастики, легкоатлетическая, футбольная охотни-
ков и другие.

Прекрасные результаты и спортивные достижения  отдель-
ных физкультурников среди молодежи совершенно не попу-
ляризируется. Разве нельзя было на собраниях, вечерах, бесе-
дах рассказать о спортивных достижениях лучших мастеров 
спорта    - Иванко, Тузова, Агеева, Лисова, Михайловой, безус-
ловно можно, но и виды пропаганды отсутствовали.

В прениях по докладу о работе общества выступило 7 чело-
век. Все выступавшие справедливо критиковали неудовлетво-
рительную работу  спортивного общества и его членов.

Необходимо отметить неправильное выступление инструк-
тора физкультуры Галкина, который всю вину в плане работе 
сложил на физкультурников, между тем   ничего  не сказав о 
том, что сам сделал полезного для  улучшения  спортивной и 
физической работы.

Совершенно справедливо отметил Иванко, поднял вопрос о 
развертывание работы среди физкультурников. Председатель 
фабкома тов. Зимин в своем выступлении призвал физкуль-
турников  вскоре популяризировать физическую культуру в 
цехах  фабрики и рабочих общежитиях. 

Собрание закончилось спортивным вечером, на котором 
лучшие физкультурники показали ряд спортивных выступле-
ний.

     П. Усанов,
инструктор РК ВКП(Б).

ГАЗЕТА «ДОВЕРИЕ»
12 МАРТА 2010 ГОДА,
РЕДАКТОР Е.В. ИСТРАТОВ

ВАШИ
ПИСЬМА

Жительница Лакинска Т. Ф. Дроздова 
в своем письме выражает благодарность 
руководителю почтамта Евгению Семе-
новичу Холопову. На просьбы пенсионе-
ров он откликается лично, находит выход 
из любой ситуации. Так, совсем недавно 
помог разобраться, с чем связано отсут-
ствие уведомлений в почтовых отделениях 
601243 и 601240, и решить данную пробле-
му. «Побольше бы таких руководителей 
- доброжелательных, интеллигентных, от-
ветственных». От имени пенсионеров Т. 
Ф. Дроздова обращается к Евгению Семе-
новичу еще с одной просьбой - заменить 
два больших стола в почтовом отделении 
601243 по улице Спортивной на малень-
кие, чтобы инвалидам и гражданам с деть-
ми было удобнее заполнять квитанции. За-
ранее спасибо!

* * *
В феврале жители городов и сел отме-

тили Масленицу. В с. Ельтесуново гуля-
нья прошли весело, с размахом. Селяне 
пели песни, водили хороводы, катались с 
горок на санках, участвовали в конкурсах 
и аттракционах. Воевода раздавал побе-
дителям призы и подарки. На улице шла 
оживленная торговля горячими блинами и 
шашлыками. Спасибо всем, кто принимал 
участие в празднике, в организации кото-
рого помогли совет ветеранов, А. В. Сидо-
ров, Т. Б. Кулакова, Г. А. Ратникова, Н. Н. 
Ющенко. Благодаря вам село живет и бу-
дет жить!

С уважением, 
совет ветеранов, Г. П. Николаева.

Письма читала 
Надежда АКИМОВА.

Выполняя решения XXVI съезда партии, июньского и 
декабрьского (1983 г.) Пленумов ЦК КПСС, включив-
шись в социалистическое соревнование за досрочное вы-
полнение плана 1984 года, коллектив фабрики принял 
социалистические обязательства.

Производственную программу четвертого года один-
надцатой пятилетки решено выполнить досрочно и до-
полнительно к ней выработать продукции на 1438 тысяч 
рублей. Сверх плана выпустить 196 тонн пряжи и 1137 
тысяч погонных метров ткани. По реализации готовой 
продукции годовое задание перевыполнить на 1138 ты-
сяч рублей. К дню выборов в Верховный Совет СССР до-
полнительно к производственному плану выработать 40 
тонн пряжи и 250 тысяч метров ткани.

За счет повышения производительности труда на 
один процент против плана получить прирост объ-
ема производства на 1180 тысяч рублей. Продолжить 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
КОЛЛЕКТИВА ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО 

ЗНАМЕНИ ФАБРИКИ «КОМАВАНГАРД»

ГАЗЕТА «КОММУНИСТ», 14 ЯНВАРЯ 1984 ГОДА. РЕДАКТОР Б.Ф. ТУМАНОВ

ГАЗЕТА «КОММУНИСТ»
28 МАРТА 1970 ГОДА,
РЕДАКТОР Б.Ф. ТУМАНОВ

• СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Что делать? Это был первый вопрос, который я задала себе, по 
лучив удостоверение депутата. Знала одно: оправдать то дове-
рие, которое оказано мне, можно только работой, большой, кро-
потливой, на благо людей.

Помогла Александра Васильевна Беляева, председатель куль-
турно-массовой комиссии. Жители деревни Халтурка жало-
вались, что существующий пруд зарос. Его тербовалось вычи-
стить, углубить. Не было только желающих, кто бы выступил в 
роли организатора. К нам присоединился председатель улично-
го комитета коммунист Михаил Иванович Горшков.

За каждой просьбой -
ЧЕЛОВЕК

Обошли все дворы, поговорили в отдельности с каждым до-
мовладельцем. Добились того, что нам прислали из Собинки 
экскаватор. Небольшую сумму денег из средств самообложения 
выделил сельсовет. Избиратели на своеобразный «субботник» 
вышли дружно, работали горячо, сосед не хотел отставать от со-
седа. В итоге пруд был благоустроен.

Приходится нам собирать людей для ремонта старых и строи- 
тельства новых колодцев.

Помню, прошлым летом свалилась на нашу голову напасть. 
То в одном месте лес загорится, то в другом. Из-за беспечности 
ягодников. Поднимали жителей по очереди. Сами с Алексан-
дрой Васильевной участвовали в тушении пожаров всякий раз.

Лежит на моей совести и забота о дорогах. В деревне Готов- 
кино живут в основном колхозники-пенсионеры. После метелей 
дорогу заносит. Через сельсовет нахожу бульдозер и расчищаем 
ее.

Иногда приходится мирить соседей, поссорившихся из-за ка-
кой-нибудь житейской мелочи.

Больница у нас своя закрылась. Теперь, как кто заболеет, род-
ственники бегут к депутату, чтобы помогла из Собинки вызвать 
«скорую помощь».

Просьбы я не подразделяю на первостепенные и менее важ-
ные. За каждой из них стоит человек, который нуждается в по-
мощи. По силе возможности стараюсь их разрешать без прово-
лочки. На этом и строю свою работу.

Л. МАЙОРОВА,
депутат Березниковского сельского Совета.

техническое перевооружение и реконструкцию цехов 
предприятия.

Установить 490 единиц нового, прогрессивного обо-
рудования, модернизировать 68 единиц действующего. 
Комплексно механизировать четыре участка. Па основе 
совершенствования организации труда, внедрения меро-
приятий НОТ получить экономический эффект 72 тыся-
чи рублей.

Сэкономить 300 тысяч киловатт-часов электроэнергии, 
12 тонн условного топлива, 6 тонн хлопка, 10 тони пря-
жи. В том числе к дню выборов в Верховный Совет СССР 
сэкономить 30 тысяч киловатт-часов электроэнергии, 1 
тонну хлопка, 1,5 тонны пряжи.

Ввести в эксплуатацию 3,5 километра водопроводных, 
5 — тепловых. 1,8 — канализационных сетей. Разви-
вая подсобное хозяйство, увеличить поголовье свиней и 
сверх плана сдать тысячу килограммов мяса.

НУЖНЫ ТАЛОНЫ
В прошлом году в газете «Коммунист» была опублико-

вана статья председателя городского народного суда А. В. 
Аверина. В ней было высказано хорошее предложение о 
введении талонов на спиртные напитки. Многие собин-
цы, судя по откликам, это предложение поддержали. Но 
почему-то до сих пор талоны не ввели.

Введение талонов по установленной норме, например, 
по одной бутылке водки в квартал — один из действен-
ных методов борьбы с пьянством и алкоголизмом.

Во-первых, не будет длинных очередей и давки в вин-
ных магазинах. Во-вторых, значительно уменьшится чис-
ло пьяниц, преступлений, дорожно-транспортных про-
исшествий и других негативных явлений, связанных с 
пьянством.

С введением талонов на спиртные напитки выиграет 
все население. Будет меньше пьяниц на улицах. Только 
талоны нужно вводить повсеместно.

Это мнение не только мое, но и членов моей семьи, зна-
комых, сотрудников по работе.

Т. МОРОЗОВА, г. Собинка. 

ГАЗЕТА «КОММУНИСТ», 16 ФЕВРАЛЯ 
1990 ГОДА. РЕДАКТОР В.И. ФИЛАТОВ
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Поздравление, реклама
БЛОКИ

керамзитобетонные, 
стеновые, перегородочные, 

фундаментные
ПЕРЕКРЫТИЯ 

сборно-монолитные
от производителя

КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ
д. Вышманово.

КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Р
еклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

3-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке, Лаки-
на, 11. 8/920/933-19-81.

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

Если Вы хотите 
 получать 

информацию 
о жизни нашего 

района,
ПОДПИШИТЕСЬ 

в любом отделении 
связи,  у почтальона 

или в киоске  
«Роспечать» - 

и Вы всегда
будете в курсе 

событий! Р
ек

ла
ма

«                    »

УСЛУГИ

полдома в Собинке, в 
«жилке» (две квартиры). 
8/904/958-80-01.

РАЗНОЕ
ПРОДАЮ:

дом в д. Крутояк (за 
санаторием «Русский 
лес»). Рядом Клязьма, 
вокруг лес. Участок 30 со-
ток, есть баня, канализа-
ция, электр. 220/380, ма-
гистральный газ в 2020 
году. 8/926/204-63-78.

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

Реклама и
объявления 

платные
т.: 2-27-68

Р
е

к
л
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а

СДАЮ:
полдома в Собинке, 

в «жилке». Дешево. 
8/904/958-80-01.

СТРОИТЕЛИ
Выполним все виды РАБОТ 
с материалами заказчика 

и исполнителя: ремонт 
старых домов, крыш, ремонт 

и замена старых фундаментов, 
гнилых венцов, ПРИСТРОЙКИ.
 Пенсионерам скидка 20% 
Выезд и замер бесплатно. 

8/930/836-32-04

Р
е

к
л

а
м

а

перегной (мешок 
100 руб.); поросят. 
8/903/648-08-06.

доставка: щебень, пе-
сок, навоз мешками и до 5 
т. 8/904/034-66-64. Реклама

дом (46 кв. м, зем. уча-
сток 15 соток) в д. Цепе-
лево. 8/915/153-84-21.

все виды строитель-
ных работ (сайдинг, кры-
ша, заборы). 8/905/057-
72-95.                             Реклама

ДРОВА 
березовые 

колотые 
8/961/257-18-36

Р
ек

ла
м

а

дрова березовые ко-
лотые. Документы. 
8/929/029-72-82.

Реклама
дрова березовые коло-

тые. 8/930/832-22-62.
Реклама

1-комн. кв. в г. Собин-
ке одинокому человеку. 
8/904/595-94-85.

предприятию по про-
изводству гофрокартона 
- ВОДИТЕЛЬ погрузчика 
с о/р, г.р. 5/2, з/п от 25 т. 
р.; СЛЕСАРЬ-САНТЕХ-
НИК с о/р, г.р. 5/2, з/п 
от 20 т. р.; ОПЕРАТОР 
газовой котельной, уд., 
о/р на паровой котель-
ной, г/р 1/2, з/п от 20 т. 
р. Лакинск, пр-т Ленина, 
40, 4-15-64, 8/920/912-
08-33. Реклама

Навоз (коровяк, куриный, 
перегной) ЗИЛ – 4000 руб.

 КамАЗ – 6000 руб. 
Фасованный (мешки) 

130 руб. шт. 
Щебень,

песок, грунт
8/906/610-57-10
8/904/596-75-55

Р
ек

ла
м

а

ДОСТАВКА:

2-комн. кв. (4/4 кирп. 
дома, 45,8 кв. м) в г. 
Собинке, ул. Гагари-
на. 8/904/875-01-76, 
8/912/929-68-26.

комнату в г. Собинке, 
ул. Рабочий пр-т, 5/12 
(4 коридор). 8/905/142-
74-07.

половину дерев. дома 
(48 кв. м, печное отопл., 
водопровод, земли 4 сот-
ки) в г. Собинке, ул. Мо-
лодежная. Недорого. 
8/904/253-53-01.

ПРОДАЮ 
овцематок, ярок 
мясошерстной 

породы «Тексель» 
и «Эдильбаевская». 

Цена 150 р. за 
1 кг живого веса. 
8/910/098-74-01

Р
ек

ла
м
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Администрация и педагогический коллек-
тив  МБОУ «Толпуховская СОШ» ВЫРАЖА-
ЮТ БЛАГОДАРНОСТЬ за сотрудничество и 
оказание спонсорской помощи  при подготов-
ке образовательного учреждения к началу но-
вого 2019-2020 учебного года: генеральному 
директору ООО «Технокомф СТ»  Бутакову 
В. Е., генеральному директору ООО «Заповед-
ник», главе муниципального образования посе-
лок Ставрово Павлову П. А., генеральному ди-
ректору ООО УПХ «Ставровское» Лимареву 
А. Ю., заместителю генерального директора 
ООО «Новая лыжная фабрика» Темнову А. В., 
директору ООО «МИКС» Дразяну Э. Г., ин-
дивидуальному предпринимателю, депутату 
Совета народных депутатов МО Собинский 
район Князеву В. А., главе администрации  
муниципального образования Толпуховское 
Абрамовой И. Е.

Директор школы 
И. Н.  Муханова.

1-комн. кв. (2/3, 42,5 
кв. м) в г. Лакинске, ул. К. 
Маркса, 21. 8/906/558-
44-08, 8/905/057-09-90.

2-комн. кв.в г. Со-
бинке, ул. Гоголя, 3а 
на длительный срок. 
8/919/003-08-05.

на склад ВОДИТЕЛЬ 
погрузчика - ГРУЗ-
ЧИК. Режим 5/2 с 8.00 
до 17.00. Зарплата по 
итогам собеседования. 
8/906/610-92-22.

3-комн. кв. (5/5 кирп. 
дома) в г. Лакинске, 21 
п/съезда или МЕНЯЮ на 
1-комн. кв. с доплатой. 
Рассмотрю все вариан-
ты. 8/963/695-63-55.

АВТОСАЛОН
ПРОДАЮ:

автобус «ПАЗ-32053», 
2004 г. в., тормоза воз-
душные, тахограф, мяг-
кие сидения, в хор. сост., 
215 т. р. 8/906/611-50-
41.

ТОТАЛЬНАЯ
РАСПРОДАЖА

КОЖАНОЙ ОБУВИ
В субботу, 24 августа 
в ДК г. Лакинска, 
Центральная пл., 6.
В воскресенье, 25 августа 
в ДК г. Собинки, 
ул. Димитрова, 8 

с 10 до 17 ч. 
от Отечественных 

и Белорусских 
производителей

Коллекция Зима-Весна-Лето
Цена от 900 руб.

Пенсионерам скидки!
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г. Лакинска, Центральная пл., 6


